

Le jardin de Jean-Jacques Derboux, Assas

Ce paysagiste montpelliérain a aménagé, dans sa propriété, un jardin d'inspiration japonaise : c'est-à-dire fait "*de choses simples, d'espaces vides, d'eau, de minéral, vert par le feuillage, blanc par les floraisons*" (sur la photo, une glycine blanche). Il donne la priorité aux espèces méditerranéennes comme les érables de Montpellier ou les pins de Salman. Mais en les taillant en nuage ou en plateau à la manière des bonsaïs. Et en utilisant très peu d'eau, surtout en ces temps de sécheresse.

